

De buena fuente

Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1340 VIERNES 10 DE MARZO DE 2017



www.logroño.es
facebook.com/aytologrono
@Aytologrono
Ayuntamiento Logroño



Actos Conmemorativos

Este viernes 10 de marzo, La Gota de Leche acogerá el taller formativo de Género 'Ellos tienen más estudios y ellos más trabajo... remunerado', previa inscripción en la Unidad de Servicios Sociales o 010.

Los actos finalizarán con la charla 'Siglo XXI: Hombre nuevos, nuevos Retos', que se enmarca dentro del proyecto municipal 'Ser hombre hoy', y que tendrá lugar el próximo lunes 13, en La Gota de Leche.

Construyendo Igualdad

La alcaldesa participó en el III Foro de Emprendedoras 'Networking', con motivo del Día Internacional de la Mujer, al que acudieron numerosas mujeres de Logroño que desarrollan su actividad en diferentes sectores (universidad, comunicación, comercio, empresarias, industria, emprendedoras...)

'Construyendo Igualdad'... Bajo este lema, y con motivo del Día Internacional de la Mujer, el Ayuntamiento de Logroño ha programado a lo largo de toda la semana diferentes actividades que comenzaron con la convocatoria de la Mesa de la Mujer y la habitual concentración mensual contra la violencia de género, en la que participaron colaboradoras de los proyectos municipales "Talleres de Desarrollo Personal" y "Promoción de la Empleabilidad" para mujeres.

Asimismo, la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, participó en una jornada de networking que, por tercer año consecutivo, reunió en el Espacio Lagares a cerca de medio centenar de mujeres para celebrar este Día. Participantes con perfiles diferentes de edad, profesión, situación familiar; representantes de las 79.501 logroñesas (el 53 por ciento de la población) y con un objetivo común: seguir trabajando

Desde el Consistorio logroñés se sigue incidiendo, como cada año, en el importante papel de la mujer en los diferentes ámbitos de la sociedad

por una sociedad con iguales derechos para hombres y mujeres.

Un fin que se alcanzará desde diferentes caminos, logrando nuevas metas. Entre ellos, la alcaldesa destacó el de la conciliación que *"debe ser familiar y profesional, pero también personal. La mujer debe conquistar espacios para ella misma, además de compaginar una vida de familia con la profesional, cada vez más exigente. Son circunstancias en las que, por desgracia, todavía las mujeres tienen más dificultades, aunque vamos avanzando mucho"*

Ante un público compuesto por empre-

sarias, autónomas, profesionales por cuenta ajena, directivas... Gamarra dedicó parte de su discurso al mundo laboral, recordando además que *"fue la incorporación de la mujer al trabajo la que puso de manifiesto muchas de las diferencias que ya existían pero que estaban ocultas o latentes"*. De hecho la conmemoración del Día de la Mujer tiene su origen en la muerte de unas trabajadoras que en 1908 se encerraron en una fábrica de algodón en Nueva York para reivindicar mejores condiciones. El propietario de la fábrica decidió incendiar el edificio para hacerlas salir de allí pero 129 mujeres fallecieron.

La alcaldesa señaló que *"la brecha salarial y profesional se ha reducido en los últimos años pero todavía queda mucho por hacer"*, habiendo los poderes públicos contribuido a avanzar con políticas activas de empleo.

agenda

Viernes
10

10.00 h. Día Internacional de la Mujer. Taller formativo de género. **'Ellas tienen más estudios y ellos más trabajo...remunerado'** En La Gota de Leche. Inscripción previa
18.00 h. Tardes de Danza. Aria. Música J.S. Bach. Coreografía, Gil Roman. Bejart Ballet de Lausanne. En Casa de la Danza (acceso por calle San Gregorio)
19.30 h. Presentación de la campaña 'Hazte socio de El Salto' Martín Cúneo. Ateneo Riojano
20.00 h. Vía Crucis. Cografía de las Siete Palabras y el Silencio. Iglesia de las Escuelas Pías
20.00 h. Recital 'Grito de mujer. Festival Internacional de Poesía y Arte'. Coordinado por Pilar Gorricho. Poetisa. Cecilio Barragán. Catedrático de Arte y Diseño. Centro Ibercaja Portales
20.30 h. Cine Escena Hoy. El Cartógrafo, de Juan Mayorga. Teatro Bretón

Sábado
11

10.00 h X Feria de Semillas y Viveros de La Rioja. Organiza: Fundación Caja Rioja. En el Paseo del Espolón (en la zona de Muro de la Mata)
11.00 h. 'Todo el mundo juega' Asociación La Casa de Tomasa. Ateneo Riojano
16.00 h. Programa municipal de ocio juvenil 'XFin Es Sábado'. En el polideportivo IX Centenario. Hasta las 21.30 horas. Para jóvenes de 12 a 18 años. Este sábado se realizará una formación práctica dirigida especialmente a las familias de los participantes en el programa a través de un taller ¿Tus hijos beben y no deben? donde señalar posibilidades a los padres para enfrentarse a los primeros consumos de alcohol en sus hijos.
18.00 h. Talleres. Volcanes. Para niños y niñas de 6 a 9 años. Casa de Las Ciencias
19.30 h. II Gala F.R.A.A.R. 'Engánchate a lo bueno' Federación Riojana de Asociaciones de Alcohólicos en Rehabilitación. Auditorio Municipal. Entrada libre
20.00 h. Conferencia. Peña Taurina El Quite. La ganadería desde dentro. Centro Ibercaja Portales

Domingo
12

8:00 h. Entrenamiento Marcha Valvanera 2017. Organiza CD Anda y Corre Logroño. Salida desde Escuelas Trevijano. 28 km
19.30 h. Cine Ciclo V.O. Gimme Danger. Teatro Bretón

Lunes
13

18.00 h. Tardes de Danza. Jewels (primera y segunda parte) Músicas: gabriel Fauré, Igor Stravinsky y P.I. Tchaikovsky. Coreografías, George Balanchine. Ballet de la Ópera Nacional de París. En Casa de la Danza (acceso por calle San Gregorio)
19.00 h. Tertulia-Taller 'Cómo convivir con el estrés'. Asociación E-mocionando. Sala de actos de Librería Santos Ochoa.
19.30 h. Día Internacional de la Mujer. Proyecto municipal 'Ser hombre hoy' Siglo XXI: Hombres nuevos, nuevos Retos. La Gota de Leche
19.30 h. Conferencia de Ismael Peñaranda. La modernidad líquida de Z. Bauman' SOFIRA. Ateneo Riojano

Martes
14

19.00 h. Charla 'Armedo, Tierra Abierta' Ponente: José María Martínez del Campo. En la Biblioteca Asociaciones San José (Centro Deportivo La Ribera; paseo del Prior, 10)
19.00 h. Videoconferencia. Ciclo Educar para el Futuro 'Cómo llegar a ser brillante'. Centro Ibercaja Portales

Miércoles
15

17.30 h. Proyección. Ciclo 'El cine de nuestra vida'. Centro Ibercaja Portales
18.00 h. Tardes de Danza. Jewels (primera y segunda parte) Músicas: gabriel Fauré, Igor Stravinsky y P.I. Tchaikovsky. Coreografías, George Balanchine. Ballet de la Ópera Nacional de París. En Casa de la Danza (acceso por calle San Gregorio)
19.30 h. Documental 'Logroño en un paseo' Grupo CAS. Ateneo Riojano
20.00 h. Conferencia 'Diabetes, hipertensión y dislipemias'. Centro Ibercaja Portales

Jueves
16

18.00 h. Inauguración de la exposición 'La Rioja, Tierra de Pasión' Hermandad de Cofradías. Claustro de la Iglesia de Santa María de Palacio
19.00 h. Jornada de Lecturas y Cuentos. Asociación La Casa de Tomasa. Dirigida a padres, madres, docentes, educadores y todo aquel que esté interesado en el tema. Salón de actos de la Biblioteca de La Rioja. Entrada libre
19.30 h. Concierto de Jaume Torrent 'La guitarra, un camino por la expresión de sentimientos' Entrada con reserva. A beneficio de la Plataforma Bienvenidos Refugiados de La Rioja. Ateneo Riojano
20.00 h. Música. Concierto de la Flor. Violinistas: Irina Yonkova y Yana Kucherova. Entrada libre hasta completar el aforo. Centro Fundación Caja Rioja-Bankia Gran Vía
21.00 h. Jueves Flamencos. Antonio Contreras. Localidades Agotadas. Teatro Bretón

punto
limpio

PUNTO LIMPIO FIJO

C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h.

PUNTOS MÓVILES

DÍA / HORA	PUNTO 1		PUNTO 2		PUNTO 3	
	L-V 9:00-13:30 h. / 16:30-18:30 h. S: 9:00-14:00 h.		L-V: 9:00-13:30 h. S: 9:00-11:30 h.		L-V: 16:30-18:30 h. S: 11:45-14:00 h.	
L	Juan Boscán Estambarrera	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)		
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia		
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana		
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)		
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina		
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón	Parque Picos de Urbión	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia		

De buena
fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
Fotografías: Gabinete de prensa
Diseño: Código Zeta
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A.
Dep. Legal: LO-101-1986



exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Colección Altadis de Arte Contemporáneo

Ensoñaciones. Artista Carmen Hierro. Festival Mujeres en el Arte en La Rioja. Hasta el 2 de abril

Sala Amós Salvador

Una Rosa Amarilla. Artistas: Rosa Castellot, Natividad Bermejo, Teresa Rodríguez, Antonia Santolaya, Blanca Navas y Marta Beceiro. Hasta el 30 de abril

Casa de las Ciencias

Aves de la Ribera. Hasta el 21 de marzo

Una Física muy particular. Hasta el 26 de marzo

Anfibios y reptiles españoles. Réplicas de la Naturaleza. Hasta el 28 de mayo

Otras exposiciones

Neo Proyect. Grupo de jóvenes artistas riojanos. Patio central de la Gota de Leche. Hasta el 14 de marzo

Raíces de Madera. Exposición de pintura al óleo de Ángela Ruiz-Navarro. Ibercaja San Antón. Hasta el 15 de marzo.

Felicidad. Muestra fotográfica de la riojana Raquel Benito Olarte. Programa abierto de la Universidad Popular en colaboración con la Fundación Caja Rioja. Hasta el 21 de marzo

'Vanguardistas Mujeres en la historia de las artes' Festival Mujeres en el Arte de La Rioja. Centro Fundación Caja Rioja-Bankia La Merced.

En la feria de camellos de Pushkar. Experiencias de la Viajateca. David Almazul. Hasta el 27 de marzo

Las mujeres rurales pintamos mucho. Sala de Conferencias del Ateneo Riojano. Hasta el 31 de marzo

Sensaciones y concreciones. Miguel Ángel Campo. Sala de exposiciones Ibercaja. San Antón 3. Hasta el 18 de abril

actividades

Aula didáctica La Grajera

Taller: 'Un guarda: conviértete en el guardaparque de La Grajera'. Días 11 y 12 de marzo. A partir de 8 años. A las 11:30 y 13:00 horas

Alimentarte

Sábado 11. Recetas de pescado. Empanada de Atún. Talleres de cocina para niños entre 4 y 12 años. En la segunda planta del Mercado de Abastos. Precio: 6 euros / aforo limitado. Teléfono de contacto : 941 291 260

convocatorias

Curso para Personas Desempleadas. Docencia de la formación profesional para el Empleo. Inicio: 3 de abril. Solicitud: oficina de Empleo de Logroño (calvo Sotelo 27-29) y registrando su solicitud en Formación, hasta el 15 de marzo

Curso para Personas Desempleadas. Promoción e intervención socioeducativa con personas con discapacidad. Inicio: 3 de abril. Solicitud: oficina de Empleo de Logroño (calvo Sotelo 27-29) y registrando su solicitud en Formación, hasta el 15 de marzo

Ludoteca Abierta. Los sábados por la mañana, de 10:30 a 13:30 horas actividad en El Trenecito, Cucaña, Canicas y La Comba. Por la tarde, de 17 a 20:00 horas, hay actividad en la Ludoteca Municipal Zona Centro El Trenecito

Charlas. Prevención del consumo de alcohol desde la familia: **'Importa si tus hijos beben'.** La primera: Charla Jóvenes 0,0 ¿Qué quieren?, el miércoles 22 de marzo; la segunda el 30 de marzo 'El Botellón y las bebidas energéticas' En La Gota de Leche.

5ª Batalla Bandas Musicales Adolescentes. Está dirigida a jóvenes músicos riojanos o residentes en La Rioja con edades comprendidas entre los 14 y los 21 años. La participación está abierta a otras edades siempre y cuando al menos el 75% de los componentes del grupo estén dentro de las edades establecidas. El estilo musical es libre. Inscripciones: hasta el 27 de abril en el servicio de información de La Gota de Leche (C/ Once de Junio 2). Los modelos y bases completas están disponibles en las web lojovent.es e info.lojovent.es.





Ciudad inteligente, en igualdad para hombres y mujeres

Avanzar en derechos para las mujeres es un reto del conjunto de la sociedad; de toda la ciudad, no sólo de las 79.239 logroñesas que residen en Logroño. Porque la consideración en igualdad de hombres y mujeres es el indicativo de la salud de una comunidad inteligente, madura, de progreso.

Mucho camino se ha recorrido, conquistado sobre todo por grandes heroínas de nuestra historia que pusieron en este objetivo todo su empeño y tenacidad, y también grandes dosis de sensibilidad y de sabiduría. Así, cogiendo el testigo de todas

ellas, debemos seguir esforzándonos por seguir adelante sin retroceso alguno. Los poderes públicos tenemos una gran misión que desarrollar en este sentido.

El PARTIDO POPULAR impulsa desde las instituciones como el Ayuntamiento de Logroño medidas de sensibilización y de apoyo directo a la mujer. Buscamos la igualdad real, que sólo se producirá cuando conceptos como corresponsabilidad, conciliación o techo de cristal dejen de inclinar la balanza en contra de la mujer.



Mover ficha con Mercado de San Blas

Tras la presentación del estudio de Mercasa para definir los puntos que hay que mejorar para relanzar el Mercado de San Blas, el PSOE quiere que el Partido Popular mueva ficha y se comprometa con los pasos a seguir para llevar a cabo el proyecto. Es necesario que el impulso de este espacio municipal sea una de las prioridades del Gobierno que dirige Cuca Gamarra, quien debe ponerse a trabajar de inmediato en el futuro del Mercado para que se transforme en uno de los motores económicos y turísticos de la ciudad.

Los Socialistas somos conscientes de que impulsar el Mercado de San Blas también supondrá tener la oportunidad de articular la revitalización del Casco Antiguo de Logroño. Por lo tanto, el PP debe elaborar un plan por etapas para definir las actuaciones que el edificio requiere, los conte-

nidos que se tienen que incorporar y los plazos para desarrollar el mismo, ya que el estudio técnico no puede quedarse en la plasmación de idea y no ir más allá. Lo mismo sucede con lo relativo a buscar una o varias locomotoras comerciales para las plantas primera y segunda de este edificio cuando las mismas queden diáfanas, aunque con el interrogante sobre si la estructura podrá soportar cualquier tipo de actividad o no.

Y todo ello contando con las opiniones de los concesionarios de los puestos de la Plaza, tanto los que desarrollan su trabajo en la planta baja del Mercado de San Blas como en los puestos del exterior, buscando siempre el consenso con ellos y con el objetivo último de apoyar e impulsar este proyecto.



Cambia Logroño lleva a la fiscalía lo ocurrido con el CCR

Tras los incumplimientos del pliego del contrato y de las mejoras de la empresa, por un lado, y las escasas aclaraciones de la concejala del ramo, Pilar Montes, así como la no asistencia del gerente del centro, los representantes de la UTE SAPJE-OSGA y la alcaldesa para comparecer por otro, creemos que la Comisión del Centro de la Cultura del Rioja no debería haberse cerrado al no haberse podido conocer las responsabilidades, no desmentirse las irregularidades que denunciábamos ni sancionarse a la empresa por los graves incumplimientos y desperfectos.

La actuación de la empresa y la dejación de funciones por parte del PP, con Pilar Montes y Cuca Gamarra como máximas responsables políticas de lo ocurrido, es un cúmulo de despropósitos desde el inicio que puede acabar con un cierre a la carta para beneficiar a SAPJE-OSGA cuando la

empresa debería estar indemnizando al Ayuntamiento por los incumplimientos. Sin embargo, puede que encima solicite una indemnización al Ayuntamiento al cumplirse casi un año de suspensión del contrato.

El PP nos ha llevado a un callejón sin salida donde o se indemniza económicamente a la empresa o se le exonera de toda responsabilidad por acuerdo de mutua resolución del contrato. Por ello, desde Cambia Logroño, desde nuestro compromiso con la ciudadanía, hemos decidido poner en conocimiento de la Fiscalía estos hechos para que actúe de oficio si entiende que hay posibles irregularidades tras el incumplimiento de puntos del contrato y lo observado en la propia Comisión como posible malversación de fondos por omisión de control. Con el patrimonio y el dinero de todos/as no se juega.



Por la igualdad, por un Logroño igualitario

El Día Internacional de la Mujer Trabajadora nos sirve para visibilizar todo lo que se ha conseguido en aras de la igualdad y todo lo que nos queda por hacer para que la igualdad y la paridad sean un hecho real y efectivo.

Para ello, Ciudadanos trabaja en todas las instituciones en las que tiene representación con iniciativas y medidas que avancen en la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, que acaben con la brecha salarial y con la violencia de género.

En Cs lo tenemos claro y en todos los pactos de investidura suscritos tanto con el PSOE y PP hemos incorporado medidas para luchar por la igualdad. Medidas como la necesidad de un Pacto Nacional contra la

Violencia de Género, la equiparación entre las bajas de maternidad y paternidad, con la ampliación hasta un mes de la baja para los padres, bonificaciones para madres autónomas y la defensa de los derechos de las personas transexuales.

No solo en el Congreso de los Diputados, también en el Parlamento riojano y en el Ayuntamiento de Logroño, Ciudadanos sigue luchando por la igualdad, incorporando medidas que van encaminadas en hacer desaparecer la brecha salarial entre hombres y mujeres, eliminando la precariedad laboral que afecta mayoritariamente a las mujeres. Porque solo una sociedad igualitaria es una sociedad justa.



Urge la reapertura del Centro de la Cultura del Rioja

El Partido Riojano trabajó muy duro para sacar adelante el Centro de la Cultura del Rioja en el corazón de Logroño. Dotamos a la ciudad de la mayor obra de recuperación del casco antiguo, fruto de la voluntad regionalista por salvar del abandono edificios significativos. El CCR es un lujo para la ciudad, un elemento muy valioso que nos transporta a la esencia de la cultura del vino. Se diseñó para ser nuestro referente turístico, nuestra punta de lanza para atraer visitantes al interior del casco, debía ser el motor del comercio en esa zona tan querida por los logroñeses.

Cuca Gamarra no ha creído nunca en este proyecto ni ha hecho nada para sacarle partido. El centro ha estado años cerrado, con lo que eso supone de abandono en cuanto al mantenimiento. Es lamentable que

nuestra alcaldesa no apueste por esa parte tan importante de Logroño.

Tenemos que abrir el CCR cuanto antes. Con el trabajo de todos, el Centro de la Cultura del Rioja se debe convertir en un espacio único sobre la cultura del vino de Rioja, la gastronomía y nuestras costumbres, un centro que combine tradición y vanguardia, que sea una de nuestras señas de identidad y un revulsivo para Logroño.

Urge que el equipo de Gobierno solucione las deficiencias constructivas de forma inmediata, urge contratar una gerencia que trabaje en un proyecto realista y realizable, acordando los objetivos contando con profesionales del sector turístico y cultural, agentes sociales y económicos y responsables políticos.

Nosotros ya estamos trabando en ello.



Exitoso Logrostock 2017



Más de 210.000 personas pasaron por la feria, de las que cerca de 25.500 fueron visitas foráneas y otras 23.500 procedían de otros municipios riojanos

La 15ª edición de Logrostock, celebrada durante el pasado fin de semana en el Espolón, volvió a resultar un éxito cuantitativo y cualitativo, ya que se superaron las 210.000 visitas, lo que vuelve a corroborar que la Feria es demandada por la ciudadanía y estamos ante la principal Feria de Oportunidades del norte de España. Además, también se consolidaron las visitas foráneas, con cerca de 25.500 personas de fuera de La Rioja, a las que habría que sumar también las más de 23.500 visitas a la capital de ciudadanos llegados desde otros municipios riojanos. Así, al finalizar la feria, uno de cada cuatro visitantes es de fuera de la capital riojana.

Logrostock se desarrolló con normalidad y con multitudinaria asistencia de público y buena tónica en las ventas. Ejemplo de ello es que las encuestas efectuadas tanto a los visitantes como a los comercios expositores arrojan resultados muy positivos. En líneas

generales, los visitantes otorgaron a Logrostock 2017 una nota de 8,4 sobre 10. Por su parte, los comercios expositores dieron a Logrostock una nota de 7,6 sobre 10.

Los visitantes destacaron la calidad de los productos

El perfil del visitante de Logrostock no varió respecto al último año. Sigue siendo una mujer (61%), entre 36 y 45 años (37,7%), de Logroño (77,2%) y que acude a la Feria en familia (49,3%). No en vano, esta feria tiene un marcado matiz familiar.



Logrostock es una feria familiar y mientras los adultos visitan la feria, los más pequeños han podido entretenerse en las múltiples actividades lúdicas que este año se ofrecían en la feria, como los hinchables, jumping, ludotecas, talleres o las degustaciones de palomitas.



Exigentes pruebas del IV Circuito Carreras de Logroño

I Triatlón Half La Rioja

El I Triatlón Half La Rioja, organizado por el Club Rioja Triatlón y la empresa Innevento Sports, se celebrará el próximo 17 de junio; consta de tres recorridos: 1,9 km en la prueba de natación, en el río Ebro a su paso por Logroño; 90 km en la de ciclismo y 21 km la carrera a pie.

Inscripciones abiertas:
www.triatlonlarioja.com

RECORRIDOS

1- Recorrido NATACIÓN 1.9 km (río Ebro)

La salida se realizará con los triatletas en el agua, a la altura del Embarcadero. El recorrido estará acotado con boyas y piragüistas, en todo momento. Se trata de un circuito de 1.9 km de ida y vuelta.

2- Recorrido CICLISMO 90 Km

Un recorrido con grandes rectas y bonitos parajes. Este circuito circulará por Logroño pasa a discorrir por varias localidades: Lardero, Sorzano, Daroca, Sotés,

Alesón, Huércanos, Cenicero y Laguardia; posteriormente se bordeará el río Ebro para regresar a Logroño.

3- Recorrido CARRERA A PIE (3 vueltas para un total de 21 km)

Un recorrido prácticamente llano, urbano, que discurrirá por ambas riberas del Ebro y por las céntricas calles de nuestra ciudad.

La salida y llegada será en las pistas de Atletismo del CTD Adarraga desde donde podrán seguir la carrera los espectadores.

Rioja Ultratrail 2017

La III Rioja Ultratrail se celebrará del 21 al 23 de abril con la presencia del actual doble campeón del mundo de trail Luis Alberto Hernando.

Inscripciones abiertas:
www.riojaultratrail.es



RECORRIDO DE LA CARRERA

Este año, la carrera cuenta con un nuevo recorrido espectacular para disfrutar de los paisajes más auténticos de La Rioja.

1ª Etapa: 21 de abril de 2017. Contrarreloj de 13 km. Salida: Bodega Institucional La Grajera. Llegada: Logroño. Hora salida: 18:30h. Distancia: 13 km (IV Circuito Carreras)

2ª Etapa: 22 de abril de 2017.

Ruta de la aventura. Salida: Castillo de Nalda (La Rioja) Llegada: Castillo de Nalda (La Rioja) Hora salida: 11:00h. Distancia: 24.7 km.

3ª Etapa: 23 de abril de 2017. La ruta del castellano. Salida: San Millán de la Cogolla (La Rioja) Llegada: San Millán de la Cogolla (La Rioja) Hora salida: 09:00h. Distancia: 46.41 km

Concéntrico 03 vuelve a sacar la arquitectura y el diseño a las calles

El Pabellón será diseñado por dos arquitectos de Pontevedra y la intervención en la Plaza del Revellín por un estudio interdisciplinar de Singapur



Esta semana se han dado a conocer a los ganadores de los dos concursos convocados para la tercera edición del Festival de Arquitectura y Diseño de Logroño, 'Concéntrico 03', que celebrará su nueva edición del 27 de abril al 1 de mayo.

"Concéntrico se internacionaliza con la llegada de proyectos desde todos los rincones del mundo. Nuestras expectativas con el festival de Arquitectura y Diseño de Logroño han sido superadas en su tercera edición, en la que las calles del centro de la ciudad se convertirán en un escenario del arte abierto a todos

con importante visibilidad y proyección exterior," explicó la alcaldesa durante el acto de presentación; también destacó el creciente interés en el Festival de Acción Cultural Española para su difusión internacional, y la presencia por segundo año de la muestra en el Festival des Architectures Vives de Montpellier.

Concurso del Pabellón

Proyecto ganador:

ORIGAMI-000485, de los arquitectos Manuel Bouzas Cavada, Manuel Bouzas Barcala y Clara Álvarez García, de Nigrán - Pontevedra.

El segundo puesto es para el proyecto nombrado bajo el lema: DOMO, del estudio Blurarquitectura, de los arquitectos Octavio Pérez Monfort, Enric Fabrerons García, Alex Borrás Ortega. Un estudio con sede en Logroño y Barcelona que por haber obtenido este segundo puesto será invitado a participar en Concéntrico 04.

Concurso de la Intervención en la Plaza del Revellín

Proyecto ganador:

Cada cuba huele al vino que tiene - Every cask smells of the wine it contains de DP Architects PTE LTD, equipo de diseño formado por Kyle Fulton y Takanao Todo, de Singapur.

Segundo curso de Formación Anti Rumores

La Estrategia Anti Rumores es una iniciativa impulsada conjuntamente con otras ciudades españolas de la Red de Ciudades Interculturales, y se enmarca dentro del Proyecto Antirumours Global, y del Programa Intercultural Cities del Consejo de Europa

Desde la Concejalía de Familia e Igualdad de Oportunidades se ha presentado el segundo curso de Formación Anti Rumores, que tiene como objetivo la construcción de una sociedad sin discriminación, tolerante y plural, que aproveche la ventaja de la diversidad como recurso propio de la ciudad.

La existencia y propagación de rumores infundados, estereotipos negativos y prejuicios sobre las personas inmigrantes y la

diversidad cultural, representa un obstáculo para las relaciones sociales, favorece el discurso de la intolerancia y permite la discriminación.

Desmontar estos prejuicios, desmentir los rumores de manera objetiva y adecuada, y fomentar percepciones más positivas e integradoras, constituye una estrategia esencial para conseguir una sociedad más cohesionada y una ciudadanía en igualdad de oportunidades.

Programa del curso: "la interculturalidad, una respuesta a rumores y prejuicios"

- Duración: 12 horas divididas en cuatro sesiones
- Formadores: Equipo Técnico del Plan de Convivencia Intercultural del Ayuntamiento de Logroño
- Coste: gratuito, con inscripción previa
- Lugar: Biblioteca Rafael Azcona
- Calendario y horario:
- Marzo: 16, 23, 30 y 6 de Abril
- Horario: de 16:30 a 19:30
- Destinatarios:

El curso va a dirigido a personas que quieran contribuir activamente a desmontar los prejuicios y rumores sobre la diversidad cultural, participando en la estrategia Logroño Anti Rumores y colaborando en la creación de la Red Anti Rumores. Técnicos, voluntario de entidades, personas vinculadas a asociaciones y ONG's de la ciudad, ciudadanos particulares...

- Inscripciones: necesaria inscripción telefónica o presencial a través del 010
- Para más información: intercultural@logro-o.org



Web LogroñoIntercultural.es

Ponemos en conocimiento de los ciudadanos la web <http://logroñointercultural.es>, desde la que se puede acceder al vídeo de presentación de la estrategia Logroño intercultural. En esta web-blog el Ayuntamiento informa sobre las actuaciones y medidas desarrolladas en el II Plan de Convivencia Intercultural, la Estrategia Anti Rumores, la Adhesión al Compromiso por la Convivencia Intercultural, material de interés, páginas web de referencia e información sobre iniciativas interculturales en la ciudad.

Pleno ordinario



En el último pleno ordinario, correspondiente al mes de marzo, en la parte resolutive quedó aprobado el cumplimiento de las obligaciones trimestrales de suministro de información prevista en la ley orgánica 2/2012 de abril de estabilidad presupuestaria y sostenibilidad financiera.

En el apartado de mociones, salió adelante, por unanimidad, la presentada por el Grupo Municipal Mixto para la **colocación de un**

paso de cebra elevado e iluminación de la calle Piqueras en el barrio de La Estrella; también la presentada por los grupos PSOE, Cambia Logroño, Ciudadanos y Mixto para agilizar la **reubicación y reasentamiento de refugiados**.

Por otra parte se aprobaron las mociones presentadas por el Grupo Municipal Ciudadanos sobre el **cierre definitivo y desmantelamiento de la planta nuclear de Garoña** y la relativa a la **modificación del proyecto Casa del Cuento**, incluyendo un Centro de Participación Activa de Personas Mayores, con el voto a favor del PSOE y las abstenciones de PP, Cambia Logroño y PR+.

El Grupo Municipal Cambia Logroño presentó una moción relativa a la realización de actuaciones de **conexión y potenciación de Valdegastea** que salió adelante con los votos a favor de PSOE y PR+.

Asimismo, se aprobaron las mociones del Grupo Municipal PSOE sobre la elaboración urgente de un **Plan Dotacional para la ciudad de Logroño** y sus barrios; para la modificación del proyecto inicial de la Casa del Cuento y otra de puesta en marcha de un **sistema de consulta y adquisición de libros editados o coeditados por el Ayuntamiento de Logroño**.

Por último, decayeron las presentadas, primeramente, por el Grupo Municipal Ciudadanos, solicitando la **devolución de las plusvalías** cobradas indebidamente en el Impuesto sobre el Incremento del Valor de los Terrenos de naturaleza urbana; y posteriormente la relativa a incorporar una parcela de 600 metros cuadrados al Colegio Público San Pio X para ampliación de su zona de recreo. Esta última fue presentada por el Grupo Municipal Mixto.

noticias



Plazas Educación Infantil

La Junta de Gobierno ha aprobado las bases y la convocatoria para la confección de una lista de espera para cubrir las necesidades urgentes del Ayuntamiento de Logroño para cubrir una plaza de maestra de Educación Infantil en régimen de interinidad, en la guardería Chispita.

La convocatoria permitirá cubrir la plaza y crear la lista de espera tras la realización de un concurso-oposición. En la fase de concurso se examinarán los siguientes

méritos: servicios prestados en distintas administraciones, con distinta valoración en función del destino; y la realización de cursos formativos.

Bonificaciones Impuesto de Construcciones

Cuatro nuevas bonificaciones en el Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras (ICIO) por obras que contemplan la eliminación de barreras arquitectónicas. Estas ayudas entraron en vigor en 2016 pero hasta este año, concre-

tamente en enero, no se han recibido las primeras solicitudes.

Las nuevas bonificaciones impositivas para obras de eliminación de barreras arquitectónicas las recibirán los promotores de cuatro obras en las calles Samalar, Jorge Vigón, Artesanos y Bretón de los Herreros y suponen una rebaja del 50% en el pago de este impuesto. En esta ocasión se ha procedido a declarar de especial interés o utilidad municipal 14 actuaciones para beneficiarse de la bonificación, en su mayoría obras

de rehabilitación en edificios y viviendas ubicados en el Casco Antiguo de Logroño.

Renovación Arbolado

En los próximos días se acometerá la renovación de arbolado en la calle Bretón de los Herreros, actuación que se enmarca en la ampliación de la diversidad vegetal. En concreto se van a reponer 15 unidades y a transplantar otras once unidades.

Las nuevas especies son el laurel y el jaborero de china.

Una ilusionante Lanzadera de Empleo para 129 personas

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, visitó esta mañana a los 129 participantes en la Lanzadera de Formación-Contratación que el Ayuntamiento y Carrefour han impulsado para completar la formación de nuevo personal para el establecimiento que la cadena de supermercados ha abierto esta semana en la ciudad.

En este nuevo supermercado se ha creado 41 nuevos puestos de trabajo -además de mantener la plantilla con 88 empleos de la anterior superficie a la que sustituye, en el Centro Comercial Berceo-. Para los recién incorporados, pero también con enseñanzas para los que ya estaban trabajando, se ha programado esta Lanzadera.

Una iniciativa que se sustenta en la experiencia que el Ayuntamiento viene desarrollando en los últimos años, aunque se ha variado el proceso. Como explicó la alcaldesa, "hasta el momento formábamos a desempleados para que pudieran desarrollar habilidades que les facilitarían su incorporación al mercado laboral. En esta nueva lanzadera, se imparte formación específica para completar la que cuenta el personal

La Lanzadera de Empleo para Carrefour se ha desarrollado en el centro municipal Espacio Lagares y en las propias instalaciones del supermercado. El coste ha sido asumido por completo por la cadena, y ha contado con la colaboración del Ayuntamiento y también del Gobierno de La Rioja

ya seleccionado para un puesto de trabajo determinado".

"Cuando nos lo plantearon nos pareció muy interesante colaborar con ellos porque de este modo el Ayuntamiento participa para que el empleo que han obtenido estas personas se desempeñe con mayor eficacia y sea lo más estable posible".

Los técnicos de la Unidad de Empleo y los de Carrefour diseñaron conjuntamente un programa formativo que se ha venido desarrollando desde el pasado 22 de febrero, a lo largo de un total de 200 horas. Los par-

ticipantes, precisamente escogidos en el proceso de selección llevado a cabo por la cadena -en el que se recibieron 2.850 solicitudes, realizándose 640 entrevistas de preselección telefónica y 291 personales-, han recibido instrucción para personal de cajas, de productos frescos, de electrónica, de bazar, reposición y de administrativo. Además de estas enseñanzas específicas, todos los integrantes del programa han recibido sesiones de coaching personales y grupales para ayudar a la correcta adecuación de los perfiles a las necesidades de los distintos puestos.

La creación de empleo, prioridad para el Ayuntamiento

"Para el Equipo de Gobierno -señaló la alcaldesa- la creación de empleo en la ciudad está siendo una prioridad en los últimos años. Y este objetivo lo hemos acometido desde distintas líneas de actuación: con ayudas directas a los emprendedores, con medidas de política industrial, bonificaciones fiscales, simplificación de los trámites administrativos, acciones formativas..."

Logroño tiene 151.111 vecinos, un 53% mujeres y un 47% hombres

La esperanza media de vida se sitúa en 83 años

Esta semana han sido presentados los datos correspondientes a la memoria de 2016 del Observatorio de la Ciudad, que reflejan que la población de Logroño, a 1 de enero de 2017, asciende a 151.111 personas, 79.501 mujeres (53%) y 71.610 hombres (47%).

Respecto al año anterior, la población ha aumentado en 62 personas, frenándose la tendencia descendente del número de habitantes que se registraba en la ciudad desde 2011. Además, se ha incrementado la diferencia entre el número de mujeres y hombres respecto a otros años.

Por grupos de edad, el 19% de la población de Logroño tiene más de 65 años; un 21% tiene entre 51 y 64 años; un 16% entre 41 y 50; un 14% entre 31 y 40 años; un 12% entre 18 y 30 años; y un 18% son menores de 18 años.

En este análisis se constata un trasvase de población, aumentando en tres puntos la población que tiene entre 51 y 64 años a costa de los que tienen entre 18 y 40 años.

La esperanza media de vida al nacimiento se situó en La Rioja en el último año analizado (2015) en 83,41 años: los varones, 80,65 años y las mujeres, 86,19 años. En los últimos 40 años (desde 1975) la esperanza de vida de los riojanos ha aumentado en más de 9 años. La Rioja obtiene el cuarto mejor registro en

esperanza de vida, después de Madrid, Navarra y Castilla y León, y la media nacional se estableció en 82,71 años.

Viviendas y calles

La memoria recoge también datos relativos a vivienda. En 2016 se concedieron 7 licencias de primera ocupación (calle Marqués de San Nicolás), una cifra baja que contrasta con las 193 licencias de obra concedidas (117 en 2015). Estas viviendas se construyen en la unidad de ejecución Magisterio, en Campoviejo, en el plan parcial La Guindalera y en las calles Bretón de los Herreros, Cofradía del Pez y Sorzano.

Por otra parte, se produjeron dos derribos que afectaron a 23 viviendas, 17 en la Plaza Barrio de Ballesteros y 6 en la Travesía de Palacio. Este año se bautizó la plaza Rafael Ojeda, en el barrio de Yagüe, en recuerdo del párroco del barrio y se modificó el nombre de seis calles en cumplimiento de la Ley de Memoria Histórica. Estos cambios afectaron a las calles Presidente Leopoldo Calvo Sotelo (antes Calvo Sotelo), Beti Jai (antes Capitán Cortés), Beata María Pilar Izquierdo (antes Coronel Inerarity), Rodrigo de Arriaga Mendo (antes Miguel Escalona), Plaza Barrio de Ballesteros (antes Plaza Martín Ballesteros) y Parque Gallarza (antes parque Eduardo González Gallarza).

Según la memoria hay 46 personas centenarias (6 hombres y 40 mujeres)

Nombres y apellidos

La Memoria de Estadística también ofrece datos relativos a los nombres y apellidos. En 2016 la base de datos contempla 63.308 nombres distintos (1.882 registros más) y 56.502 apellidos (1.163 más).

Los nombres masculinos más frecuentes son Javier (1.433), David (1.409), José Luis (1.331), Jesús (1.101), Francisco Javier (1.021) y Daniel (1.017).

Los nombres femeninos más numerosos son María (1.594), María Teresa (1.314), María Pilar (1.290), María Carmen (1.248) y Laura (1.024).

Los primeros apellidos más frecuentes son Martínez (5.407), García (4.519), Fernández (3.316), Pérez (2.820), Jiménez (2.447), González (2.224), Ruiz (2.090) y López (2.041). Apellidos que coinciden los más numerosos cuando van en segundo lugar.

En la Memoria también se destacan los apellidos topónimos, los que derivan del nombre del lugar, en este caso de municipios de La Rioja. Aquí destacan Galilea (348), Soto (258), Herce (239), Muro (238), Terroba (237), Pinillos (220) y Viguera (213).

Asesoramiento para asociaciones sobre temas de tramitación online

El contenido del taller incluye formación sobre el certificado digital, gestión de subvenciones y revisión y actualización de la documentación de las asociaciones

El Ayuntamiento de Logroño ha puesto en marcha un nuevo servicio formativo de asesoría para las asociaciones de la ciudad orientado a las nuevas obligaciones aprobadas para relacionarse con la administración local.

Concretamente ha diseñado y programado un taller didáctico de ayuda y asesoramiento a las entidades en temas relacionados con la tramitación electrónica y el certificado digital.

Recordamos que las leyes (39/2015 y 40/2015, de 1 de octubre, Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas) incluyen numerosas novedades en las relaciones de los ciudadanos con la Administración. En particular, desde el pasado mes de octubre se han introducido ciertas obligaciones para los profesionales colegiados, las personas jurídicas, asociaciones y entidades, como la de relacionarse por medios electrónicos con las administraciones públicas.

El contenido del taller incluye la revisión y actualización de la documentación de cada una de las asociaciones, imprescindible para poder solicitar el certificado digital; una formación individual del manejo del



Las asociaciones pueden llamar para pedir cita en el número 941 27 78 27. Para más información, fuera del horario de oficina, en el 010 y 941 27 70 01

certificado y un simulacro de gestiones y solicitudes de subvenciones.

Este servicio ha comenzado a impartirse en la Casa de las Asociaciones (Paseo Francisco Sáez Porres nº1), durante las próximas ocho semanas: todos los lunes, martes y miércoles comprendidos entre el 6 de marzo y el 26 de abril, en horario de 17:00 a 19:00 horas.

Nueva programación en la Casa de las Ciencias



En los meses de marzo y abril se inaugurarán dos nuevas exposiciones: 'Conoce a Cervantes a través del CSIC', el 24 de marzo, y 'Bestiarium. Retrato de las razas autóctonas españolas', el 6 de abril

La Casa de las Ciencias ha diseñado una variada programación para los próximos meses de marzo y abril, así como el programa de la Cultura Científica y Tecnológica Ángel Martín Mucio, que se desarrollará hasta el 9 de mayo.

Durante estos dos meses la Casa de las Ciencias albergará dos nuevas exposiciones: 'Conoce a Cervantes a través del CSIC', que abrirá sus puertas el 24 de marzo, y 'Bestiarium. Retrato de las razas autóctonas españolas',

que comenzará el 6 de abril.

La instalación municipal también acogerá el programa especial de la Semana de Pascua, así como el aniversario de la Casa de las Ciencias; se celebrarán actividades extra como talleres demostración del cuidado de bonsais, monólogos científicos, nuevos talleres de informática para adultos con novedades, como el taller de Facebook; ludoteca matemática y otras demostraciones científicas.

Conoce a Cervantes a través del CSIC

Esta exposición se enmarca en la conmemoración del IV Centenario de la muerte de Miguel de Cervantes Saavedra, y forma parte de las actividades organizadas por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas. A través de paneles explicativos, la exposición muestra la presencia de Cervantes en la vida cultural española, la colección cervantina del CSIC y los estudios desarrollados por el personal científico de su plantilla para contribuir a un mejor conocimiento de su vida y obra. Se completa con una amplia sección de documentos y bibliografía histórica, recursos audiovisuales y multimedia.

Informática Fácil

Continúan los talleres de Informática Fácil, en los que estos meses se ha incluido, como novedad, el curso Facebook para principiantes, que se celebrarán del 18 al 21 y del 25 al 28 de abril.

Semana de Pascua

Durante la Semana de Pascua se realizarán diferentes talleres, a las 12.00 y a las 18.00 horas, del 18 al 21 de abril. Los talleres infantiles, destinados a niños entre 5 y 12 años, son 'Flotar o sumergirse', 'Los ojos, la luz y el color', 'Taller-saurio', 'Barcos y submarinos'.

Además, también habrá talleres para disfrutar en familia, en los que los niños deberán estar acompañados por un adulto: 'Caminos y huellas', 'El niño de las cavernas', 'Descubre los minerales', 'Un ratón en la luna'. Cada persona podrá inscribir a 4, y en caso de unidades familiares más amplias, a todos sus integrantes.

Se celebrará el aniversario de la Casa de las Ciencias y el Día del libro los días 22 y 23 de abril con visitas comentadas por las exposiciones 'Anfibios y reptiles', 'Bestiarium' y 'Conoce a Cervantes a través del CSIC'. Las inscripciones se pueden realizar a partir del martes 11 de abril.

Programa de Promoción de la Cultura Científica y Tecnológica Ángel Martín Mucio

Por decimoctavo año la Casa de las Ciencias acoge el programa de Promoción de la Cultura Científica y Tecnológica en la Casa de las Ciencias, que se celebrará del 9 de marzo al 9 de mayo.

Este ciclo, impartido por académicos, está dedicado en Logroño a la figura de Ángel Martín Mucio, y todos los días se celebra a las 20.00 horas.

El Ciclo Jazz del Teatro Bretón comienza el 4 de mayo

Los conciertos se celebrarán los días 4, 11 y 25 de mayo y 1 de junio y por segundo año el último día la actuación estará en manos de grupos riojanos

La programación del Ciclo de Jazz del Teatro Bretón, organizada por Cultural Rioja, contará este año con cuatro actuaciones y comenzará el jueves 4 de mayo.

El jueves 4 de mayo abrirá el ciclo 'Charenee Wade Quartet'. Charenee Wade fue presentada al mundo del jazz a través de sus actuaciones en "Dianne Reeves Young Artist Workshop" en Carnegie Hall, y Thelonious Monk International Vocal Competition.

El acordeón y compositor Javier López Jaso dirige junto al contrabajista Marcelo Escrich un cuarteto al que se suman Luis Giménez a la guitarra y Juanma Urriza a la batería. Actuarán el jueves 2 de junio.

El baterista riojano Jorge Garrido, con su grupo Monk Trío, formado también por Alberto Arteta (saxofón tenor) y Marcelo Escrich (contrabajo) serán los encargados de la segunda actuación de la tarde.

Cerrarán la sesión de jazz Ulrich Calvo Jazz Quartet, formado por Jueves, 2 de junio Ulrich Calvo (guitarra, composición), Alberto Arteta (saxofón tenor), Kike Arza (contrabajo), Juanma Urriza (batería). A raíz de colaborar en diferentes ámbitos de la música decidió crear sus propios temas en busca de sí mismo y a través del lenguaje del jazz.



El jueves 11 de mayo será el turno de Omar Sosa y su Quarteto Afro-cubano. Nacido en Camagüe, Cuba, Sosa comenzó a estudiar marimba a la edad de ocho años, luego cambió a piano en la Escuela Nacional de Música de La Habana, donde estudió jazz.

El jueves 25 de mayo actuará en el Bretón el trío que lidera el batería Gonzalo del Val, uno de los percusionistas más destacados en la escena jazzística actual. Su batería ha sonado al costado de los músicos más importantes del país.

Músicos locales

El ciclo de jazz del Bretón trae por segundo año a músicos de Logroño o vinculados a la ciudad, cuyo talento traspasa nuestras fronteras.

Para información de entradas, abonos y descuentos: www.teatrobretón.org